



1962. 3月号
NO.33

共同集荷、出荷場つくる

野菜栽培の試験地も設置

私たちの生活をとりよい社会は一日一日本と住みよい明るい村をつくるために、たえず動いています。村一日もテント泊におくれないように今日より明日。明日より後日、と近代化の方向へ歩みをつけなければなりません。

村の政治はそのため大きな役割をはなしておきます。

△村をどうすめたらよいか。

△子供たちの幸せをどうして守つてあげるか。

などいろいろあります。が、今回村長さんに対する方向や構想をきくことになりました。

村政の基本は

福祉の向上だ

岡野　まつ年度の村政に対し
て村長の基本的な施政の考え方をお聞いいたい。今まで町の
村長はだいたい、学校建設とか、橋をかけ

ることだと理解されていたように
思う。真の仕事は「住民の福祉を
いかに向上させるか」ということ
であつて、その中に学校、橋、道
路などがふくまれているのです。

農業の向上は経済の向上
といふことはなすことでできない関係
にあるのですね。



例えば学校建築は私の時代を
担う子供の教育ということで国家
的見地に立って力を注いでいる
ことです。とくに、農業面では最近の
河内地域は都市近郊農村という地
域に外的条件によつて變らざるを
えないようになつている。

これからはその立場に立脚した農
業經營をやらなければ他地域の農
業者に遅れをとつてしまふと思う
のです。

新らしい

農業技術を導入

<出席者>

業業業業業業

村長　岡野隆一郎　農農農農農農
(38才)　青野彦彦重徳見四郎　(順不同)
岡野藤崎大野　後沼田　司会

大野

農業栽培の投資は危険が
多ので勇気がいると思うが、その
危険をどうして切りぬけるつもり
ですか……。

村長　危険負担はあるる事業

ににつきまつっています。
從つてこれをいかにして少なくす
くことになります。

産地形成を

また、農業栽培の振興を考えねば
なりません。最近、地方都市でも
都府近郊では蔬菜の早期栽培がさ
かんに行なわれおり、河内の農

業も東京の大消費地を近くに揃え
ていいが安全に收入をあげるこ
とができると思うのです。

野菜をつけてよい上収穫の頃に



沼田

農業栽培が適地に乗らない原
因は種子をまいて、移植しても水
のため萎つてしまうから地区毎に
小排水路を作るべきだと思います
ね。区画整理のされているところ
では完全排水ができるだろうが、
河内のように不完全なところでは小
排水施設は必要になつてきますよ

なると用水が畠の中に入つて収量
が半減してしまい、收入もなくな
るくらいです。私は村内の各地域に蔬菜類、果樹
の栽培をして来年度は新農村(農業栽培・乳牛耕作・園芸)
の試験地を設けて、どんなもの
だけれども危険負担が伴なうう
农作物が適しているかをしらべ、そ
とに必要なから、これを村が代つて
やるようにします。

この施設として来年度は新農村(農業栽培・乳牛耕作・園芸)の
資金で村は共同集荷、出荷場をつ
くり村の出荷態勢を整備する計画
で予算を考えております。

の将来の見通しを考へて共同でや
つてもらつもりです。その結果、危険負担のなくなる方
法を考へてその成果によって、あ
とは個人がその成果を利用するよ
うにすればよいと思ふ。

まことに、そのため、今後の計画は十
分コンクリートで確実ということも
うにすればよいと思ふ。

まことに、そのため、今後の計画は十
分コンクリートで確実といふことが
うにすればよいと思ふ。

まことに、そのため、今後の計画は十
分コンクリートで確実といふことが
うにすればよいと思ふ。

まことに、そのため、今後の計画は十
分コンクリートで確実といふことが
うにすればよいと思ふ。

村長　そうですね。

土地改良をし、区画整理しても畦
壁が土なので、水が入つてくるこ
とがあるのです。今後の計画は十
分コンクリートで確実といふことが
うにすればよいと思ふ。

まことに、そのため、今後の計画は十
分コンクリートで確実といふことが
うにすればよいと思ふ。

まことに、そのため、今後の計画は十
分コンクリートで確実といふことが
うにすればよいと思ふ。

まことに、そのため、今後の計画は十
分コンクリートで確実といふことが
うにすればよいと思ふ。

座

農村近郊都市の構長

反歩にそうとうのお金をかけても
農作もできないし、孫の時代にな
つてもそれをやつただけの收入があ
返つてこないだろ」といってい
る。

村長　用排水機場や用排水幹線
は県なり、國なりで作つて貰うわ
けだ。費用は一万五千円前後かか
るがその費用倒れるなるか否かは
その利用によってきまるのでそん
なことをいつてるのは年老った方
が多いようだ。

土地改良については政府が奨励し
ている長期資金をかりて行ない、
資金は政府の利子補給金(年三分
五厘)をしてくれるんです。
こんな金をおおいに利用すべきで
すよ。

東村の橋頭、押砂地区では一撃に
二四〇ヘクタールばかり区画整理
をしましたが「なわのべ」のある
地域はそれがなくなつたので損
をしたかと思うとそれはどうでな
くて手間がはぶけたから負担金
を払つてもいくら余りがあつた
「と口は揃えていています。
いまでは自転車もテラード自
転車も供給していいける道筋ができた
工場や住宅を供給している農村は
なつたので河内村はこれから供
給源になるんですよ。

土地改良で

多角的利用を

後藤　土地改良、区画整理につ
いて私もいろいろの人から聞いて
いますが反対する人の者は「一
のではないかと思う」



後藤　実際、先のことより今日
のことを考える人が多いんです。
金を出すのが惜しいというが正
直な告白でしよう。

II 水利 II

早井機場の完成へ努力

村長　水利の問題河内は二つ

の大きな地域に分かれている。

村長　荒地

いうまでもなく、柴崎崎から荒地
の新道を通した下流の全江津地区
もう一つは新利根上流域で、こ

村長　沼崎

沼崎のうちで柴崎堰は撤去され

村長　三、四年のうちに

それから京葉橋は撤去され

村長　ます。

それから京葉橋は撤去され

村長　頑張しなければならないと思いま

す。いままでいろいろ述べてまい

村長　りましたが現在、政府が打出して

いる農業構造改善事業の中にも土

地基盤整備事業

といふので心配はない。用

水の方は早井機場の新設がない

頑張しなければならないと思いま

水位が低下しますからそれに備え

なければならぬのです。

沼崎　もう少くわしくお願ひ

したいと思いますが。

土地づくり

を早急に

緊急の!!

地帯がどんどん伸びて来て、
その発展のために利根川の
水をしみきって水をもつて
くことになります。それでも
水が不足するので霞ヶ浦の水
を取りに来ています。

II 連絡ははきつきりと!!

△火災病

II 緊急の!!

「有線放送」

△火災病

II 緊急の!!


私はこうして
たがつる

にわとりそろばん

100羽を標準とし産卵率65%。ひよこ購入ひよこから廃卵になるまでの寿命を2年。ひよこから成鶏までの期間6ヶ月。成鶏65%の産卵率を保つ寿命を18ヶ月。上記を標準に差引どの位の純利があるものか、かたい線で答を出してみよう。

◎ 100羽の経済

1 飼育及びケージ費 ¥50.00 (10年耐久)

1年の消却ヒ5,000円100羽分 5万円というは鉄製の倉ケージ（もし自家手製で木竹類なら2万円もあればできる）

2. ひよこ代。1羽80円として¥8,000

3. ひよこから成鶏まで6ヶ月間の飼料代¥40,000

4. 2年間の電気光熱及び薬品代その他 ¥3,000

5 成鶏18ヶ月間の飼料代 約220,000円

計 ¥281,000が2年間の必要経費となります。

あこんどは収入となります。

1. 採卵個数35万個1K当り17ヶ1ケ円

$350,000 \times 9 = 315,000$ 円

2. 産卵ひよこから成鶏まで6ヶ月25倍

成鶏1年半で150隻1袋200円として

$175 \times 200 = 35,000$ 円

3. 廃卵売却 1羽200円として

$100 \times 200 = 20,000$ 円

計 370,000円の総収入があります。

差引 370,000円 - 281,000円 = 89,000円

これは100羽のひよこが廃卵になるまで完全に飼育された場合であり、実際には約20%位はかけることになるだろうから。

89,000円 - 17,800円 = 71,200円が間違いのない純利益となるわけあります。

71,200円 ÷ 24ヶ月 = 約3,000円

100羽の飼育で月3,000円のもうけがあることになる1人当りの飼育限界羽数は約1,000羽位。今のような施設でできるというから1,000羽産卵を実現すれば月収30,000円の給料より実現できるわけです。誰でも真剣にやる気でやれば大体この通りの結果といふことです。

「養鶏は生計を立て、いろいろ話を私はよく聞く。それだけに養鶏に対する関心はそうとう前からもつっていたのであるが田畠の方もあり、人手不足のためなかなか着手できず、たまたま私は息子に娘をとりました。田畠收入よりはかるに早い。自分としては田畠を鶏に替えてやってみたい位だ。最初は単に農家味でこの道に入ったのだ」といつたづねて正面からみたのでは、それ



別に秘訣というほどのものもありません。たゞはつきり申上げたい事は、先づ、眞面目に当ることと、そして、鶏に十分な栄養を与えること、失敗した人の話を聞くと、飼料をけじむからいけない。簡単なようだが、この事が一番大切なことです。鳥は田畠で七百羽もいるのです。どうです、もうかりますか。すぐに、帳面をもってきて、「現状で考え方、田畠收入が何よりも多い。自分としては田畠を鶏に替えてやってみたい位だ。最初は単に農家味の創業か、えんきょ仕事を始めたのだ」といつたづねて正面からみたのでは、それ

しか実は考へていなかつた。今では一つの企業として、専業化すべきだと考えが要つてきました」と、養鶏に対する自信

からはじめたらよいと思う。

◇ ◇ 茶 産

△ そろそろ冬毛のぬけかわる時で
△ そろそろ冬毛のぬけかわる時で
△ 野さい
△ そろそろ盛さつけ準備するも
のは、抑成川果菜、三寸ハニンジ
ヨウガなど。

△ そろそろ冬毛のぬけかわる時で
△ そら皮ふの手入れをしよう。
△ 今まででは青物(ビタミン)に不足していましたが牧草、青刈り
△ 養鶏は計画的に行なえよう。
△ 水温は水温27度内外のときは水を吸収する日数が一と二日です。
△ 水門が嵌つときはもつねきします。
△ 離乳は伸びすぎないように注意しよう。

△ 茶農の情報消費は大気のよい日
△ から皮ふの手入れをしよう。
△ 今まででは青物(ビタミン)に不足していましたが牧草、青刈り
△ 養鶏は計画的に行なえよう。
△ 水温は水温27度内外のときは水を吸収する日数が一と二日です。
△ 水門が嵌つときはもつねきします。
△ 離乳は伸びすぎないように注意しよう。

△ 水温は水温27度内外のときは水を吸収する日数が一と二日です。
△ 水門が嵌つときはもつねきします。
△ 離乳は伸びすぎないように注意しよう。





これからからの公民かん

太郎「無理もないよ……」

「いんでしょ……」

「東京へなんかいくもんか。」

「出稼ぎだよ……」

「花子「あら、久ぶりね太郎さん。どこへってたの？」

「太郎「東京さ……」

「花子「太郎さんたる農業がいやになつたもんだから、あたしにだまつて東京へ行っちゃったのね。」

「太郎「そうじやないよ。だれがすきこのんで可愛い君を捨てて

東京へなんかいくもんか。」

「花子「あら、そう……ごめんね、やきもちやいたりして」

「太郎「わかつてくれる……」

「花子「うん……」

「太郎「ところで太郎さん、今日は、これから、どこへ……」

「太郎「公民館で会合がある

「花子「あら、久ぶりね太郎さん。うちのじいさんはいつてば青年会は青年会や婦人会のお世話をばかりやるんじやな

「花子「あら、久ぶりね太郎さん。どこへってたの？」

「太郎「東京さ……」

「花子「太郎さんたる農業がいやになつたもんだから、あたしにだまつて東京へ行っちゃったのね。」

「太郎「そうじやないよ。だれがすきこのんで可愛い君を捨てて

東京へなんかいくもんか。」

「花子「あら、久ぶりね太郎さん。どこへってたの？」

「太郎「東京さ……」

「花子「あら、久ぶりね太郎さん。どこへってたの？」

「主事「だって、いままでそんな活動しかしていかつたんでかいさんちう思つよ……」

「花子「今日は来年の公民館活動の説明会があるんだそうですね。花子「花子さんもくのうのかいね。」

「太郎「そうじやないよ。だれがすきこのんで可愛い君を捨てて

東京へなんかいくもんか。」

「花子「あら、久ぶりね太郎さん。うちのじいさんはいつてば青年会は青年会や婦人会のお世話をばかりやるんじやな

「太郎「東京さ……」

「花子「あら、久ぶりね太郎さん。どこへってたの？」

「花子「あら、久ぶりね太郎さん。どこへってたの？」



主事「本当に公民館活動は分館を主体とした活動になります。予算も分館にたくさんある分館をつくりますからそのことも十分考案していますが、これからは小さな部屋、サークル、分館と小会場対象の活動に切りかえます」というわけです。

花子「あら、久ぶりね太郎さん。うちのじいさんはいつてば青年会は青年会や婦人会のお世話をばかりやるんじやな

「太郎「東京さ……」

「たゞ分館育成のために今のが公民館は備品も整っていないし、会合を開いてもゆっくり話し合えるような雰囲気(ふ

「太郎「公民館育成のために今のが公民館は備品も整っていないし、会合を開いてもゆっくり話し合えるような雰囲気(ふ

「太郎「公民館育成のために今のが公民館は備品も整っていないし、会合を開いてもゆっくり話し合えるような雰囲気(ふ

「太郎「公民館育成のために今のが公民館は備品も整っていないし、会合を開いてもゆっくり話し合えるような雰囲気(ふ

「太郎「公民館育成のために今のが公民館は備品も整っていないし、会合を開いてもゆっくり話し合えるような雰囲気(ふ

「太郎「公民館育成のために今のが公民館は備品も整っていないし、会合を開いてもゆっくり話し合えるような雰囲気(ふ

「太郎「公民館育成のために今のが公民館は備品も整っていないし、会合を開いてもゆっくり話し合えるような雰囲気(ふ

母と子の幸せを

妻としての一般教養を科目に
若妻学級誕生

婦人教育の一環として公民館では

婦人会とタイプツボ(提携)して

若妻学級を開設することになり、

金江津第六支部で座声をあげまし

た。この学級では若い婦人の家庭にお

けるいろいろの問題点を婦人がお

かすすんで解決していくといふこ

と、また家庭における妻として

どんなことをしたら明るい家庭が

できるか、さらには、妊娠中のお

母さんなどをみんなで勉強しあうた

うために行なうものです。

産や、乳児の育て方については古くから慣習的におこなわれてきているので、だれでもなんとなくこれでいいではないかという気持ちになりがち、しかも大抵の場合この先生は「おばあさん」であることが多いようです。産は日曜日に進歩し、衛生の考え方もすいぶん改善されて来ています。お産や育児についてもあだらしく合理的な考え方がなされるようになります。

お産は日々の進歩率もいちじるしく低くなっています。

若妻学級ではこうした、妊娠、お

産、育児などについて手近かに保

持つる計画です。

対象者は年令三十才までを基準に

つけることにしてあります。



子供が未来の日本をつくる人のだから……

健剛さんや、お医者さんに相談したり、お話しをしますのです。
若妻学級は妊娠中のお母さんと、

生まれてくる赤ちゃんの3ヶ月と4ヶ月頃までに必要な知識を教える

科目……その後、満2年ぐら

いた。母性科……その後、満2年ぐら

いた。妊娠の生理……その後、満2年ぐら

いた。妊娠の栄養……その後、満2年ぐら

いた。お産の準備……その後、満2年ぐら

いた。お産の経過……その後、満2年ぐら

いた。産後の衛生……その後、満2年ぐら

いた。赤ちゃんの衣類……その後、満2年ぐら



お母さまがたに

食事の供給

母さまがたに

母さまがたに

河内診療所の医師、保健婦さんで一般教養は公民館主事、小中学校教諭、学識経験者を依頼します。

このプラン(計画)で金江津では一月二十六日に開講式を行ないま

た。

政府はさきに肥料二法（臨時肥料需給安定法）と「保安工業合理化法」および土木工事のための肥料需給調整臨時措置法の三法を制定し、新しく肥料工業振興法案「仮称」を三月の国会に提出しようとしているのです。これに対して農協や農民団体は肥料二法廃止に絶対反対、保安工業振興法の保護するための保安工業振興法の国会通過を絶対粉砕しようとして立上つたそこでこの肥料二法などはなん法律などの効果を農民に与えているのか解説してみよう。



代りをどうするか考えてほしい

どうしてできた法律
法律ができた動機は今から十年前まです。

十四年に法律存続の必要性が認められてさらに五ヶ年延長されたものもあるのに廃止しようとするのですから農民が信れるのも無理はありません。

この法律の対象は保安を中心とするチツク肥料で昭和二十九年五月に制定され、五ヶ年の期限つきで立法されたが昭和三

肥料二法の廃止

農民はだまっていない

説いてみよう

輸出の赤字

一五〇億円

政府は保障

するというが

いままでは毎年チツク肥料の需給を決めこれを「バルクライイン方式」で生産費を基本として物価を定めることにつかれ、生産費の安い方から高いほうに並べてその80パーセントところをも

法律の内容は①国内消費者には肥料の不足を心配させない。②肥料による赤字を国内消費者にシワよせしない。③企業の合理化をすすめて生産コストと生産費を引き下げるようにしてることなど三つの骨組みからできているのです。

こうした中で二法が廢止されれば、メーカーは合理化を後まわしにし、安価な肥料を輸出するのでその赤字は再び農民の財布に影響するのである。理由で廢止に反対しているのです。



肥料が買える便利がある。
また、價格はバルクライイン方式でコスト計算し保安の②をきめていた。自由競争時代の二十七年ころ

も少し振りに二法が廢止され、「カマス」が年々高くなる。農業の生産コストは高くなるが、政府は国内の保安が高くなる場合、その値より分け成分で支払うする

といっているが米の場合を考えると買上げ價格をこの分だけあげれば食費の赤字は一年に七千五百円増になるといふ。現状さえ問はずふくらむことになる。

どんな効果があつたか

肥料二法が農民に果した役割は実に大きい。毎年政府の需給計画によれば、

ところが二法のもう一つの目標であつた合理化による生産費さりげば遅々としてすんではない。

④低利の合理化資金を融資する。
⑤輸出会社を新設する。

二十九年トントリ六千ドル（二十六〇円）を五十ドルまで下げ、三十八年度で終る第二次計画では四十三ドル下げるはるはるの目標がいまだに五十二ドル三六年度になつただけである。

一方輸出ではメーカーで増産を計るために二九年当時二割程度輸出すればよかつたものが今では三割以上輸出しなければ余る。それが世界外での高騰すればよいといふ理由で廢止に反対しているのです。

新法の大要は

恐ろしい成人病

あなたにこんな症状がありませんか

ガンの巻

医療の発達や国民の病気に対する知識の普及から今まで死亡原因の首位であった結核や急性伝染病による死亡が低下し、昭和26年以後は成人病が一位から三位までを占めるようになった。

成人死亡率の約七割はガン、高血圧、心臓病で、とくに農村は肉体労働が激しいので塩分の込んだものを多くとする関係だろうか。これららの病気が都市部よりも多いといわれる。茨城県の死亡者数一七、五七八名のうち、標準中で死んだものが四、二二三名（一二四二名）、ガンが二、〇二〇名（二、一五九）、心臓病が一、八二八名（一〇・四%）になっており、全体では四六・一パーセントで死亡したかたの半数近くが成人病によることがあります。

これに対しても国でも成人病対策問題を設けたり、県でも成人病対策がとり上げられるようになった。

今月号から成人病を三回に亘ってお知らせします。

日本人に多い胃ガン

昔はガンにかかるとそれが死を意味する悪性病であったが今日では早く発見すれば治るようになりました。

しかし、放っておけば自然に治る病気とちがって今も死病といわれるくらい恐ろしい病気であることはちがっていません。

この年に日本で最も多く発生する病気は胃ガンです。

男の方では胃ガンが五〇・一%ト、女では子宮ガン三〇・一%トが多い。女の胃ガンは二〇・一%セントで第二位である。

ガンはどの年令層でもあるが四十歳と四十九歳までの歩き腰痛が死んでいます。

かかると次のような症状があまり

つかない。たまに腹痛を訴つて下さい

人で、これが癌であることを示す

特徴である。しかし、癌の初期

では腹痛を訴つて下さらない。

胃癌は早期に手遅れにならぬ

ことである。

のガ

- (3) ながら胃腸の具合が悪くないか。（胃ガ
- (4) おりものがふえたり血がまじつたりはないか。（子宮ガ
- (5) 触り出しがないか。（肺ガ
- (6) 乳房のなかになく消えないし
- (7) りを飲み込むときつかえるよ
- (8) うな気がしないか。（食道ガ
- (9) 交つたりしないか。（大腸直腸ガ
- (10) ガン）
- (11) せきがながく続いたり鼻に血
- (12) がまじったりしないか（肺ガ
- (13) 声とはいかないか。（喉頭ガ
- (14) 口の中や皮膚に治りにくい、か
- (15) いようはないか。（舌ガ
- (16) ン、皮

病ガ

んの特徴は初期には自覚症状が現れることが多いが今日では

予防のために検診をうけることが第一……。

県でもがんの検診車を近く作るそ

うですが、この検診車ばかりでな

く体の異常気づいたらすぐ病院

で検診をうけるべきです。

この年に最も多く発見される

のがんの検診車は先に公表し

た「国保加入者世帯人で

のことを明記して下さ

か食欲はおとろえないか。（胃

医療費値上がりと私たちの負担

あなたにこんな症状がありませんか

のであります。治療費の値上げ問題がありました。

それで、この問題もいまがぞをひ

いてお医者さんのかつてみると

かかりであります。この四月一日

から新らしい国民健康保険法

が施行されました。この問題も

決して他人ごとではないことに気

ががつきます。私たちもこの問題も

ましてや、村とうや立場の国民健

康保険ということになりますね。

私たちがお医者さんのかかる保

険証を差し出して二〇〇円お払い

する。この医者代は二〇〇円です

んだではないですか。

私たちがお医者さんに支払

ったお金は国民健康保険から二

〇〇円支払われるのです。

ではこの国保財源はどうなってい

ます。

増えました。37年度の見込みでは

約四〇〇万円が儲かり支出増に

なります。この四月一日

から新らしい国民健康保険法

が施行されました。この問題も

決して他人ごとではないことに気

ががつきます。私たちもこの問題も

ましてや、村とうや立場の国民健

康保険ということになりますね。

私たちがお医者さんのかかる保

険証を差し出して二〇〇円お払い

する。この医者代は二〇〇円です

んだではないですか。

私たちがお医者さんに支払

ったお金は国民健康保険から二

〇〇円支払われるのです。

ではこの国保財源はどうなってい

ます。

増えました。37年度の見込みでは

1,000頭が貸つけられる

今年のセンター

畜産センターでは今年になつてから一〇〇頭近くの仔豚が生産されました。

生産された仔豚はすぐと大きくなり最初、生産された仔豚はすでに組合員に数頭借付けを行ないました。

借受者は業者よりも仔豚は大きいし、それに価格も安いので喜んでつけて行きました。

三月五日現在で貸付けできる仔豚は五〇頭ほどいます。

五、六月は分娩妊娠が四〇頭ほどありますので生産仔豚が約四〇〇頭で行うことになります。

料金はまだ未定ですが、実費程度育貯を組合員に肥育してもらうの

あります。

種付を希望する方には人工授精、自然交配どちらでも行なっています。

これまでの年々生産仔豚は一頭の

仔豚を組合員に肥育してもらうの

あります。

種付を希望する方には人工授精、自然交配どちらでも行なっています。

これまでの年々生産仔豚は一頭の

仔豚を組合員に肥育してもらうの

あります。

中ヨークシャ種が二頭、パークリー種が一頭、三月には県の貸付け

写真】やがて種豚となる優良仔豚

センターヒ

豚肉

一般的な予想では

こととは過去のたゞたる現象からみて相当安心相場

が予想されます。

芝浦屠場の昨年の足どりをみると、三十四年に於ては、夏場ははじまつた起

合計五頭の種豚販賣になります。組合員の希望があれば、種付けも

四月より行う予定です。

△パークリー、ランドレース種の一代雑種を生産して育成する代

育貯を組合員に肥育してもらうの

あります。

仔豚を借受けた種付を希望する方には人工授精、自然交配どちらでも行なっています。

これまでの年々生産仔豚は一頭の

仔豚を組合員に肥育してもらうの

あります。

仔豚を借受けた種付を希望する方には人工授精、自然交配どちらでも行なっています。

これまでの年々生産仔豚は一頭の

仔豚を組合員に肥育してもらうの

あります。

中ヨークシャ種が二頭、パークリー

長生活の変化とともに魚肉から脾内肉にうつり変わる傾向が強くなっている。一月二月は安く、二月中旬には二百二十円と下落してしまった。

それでは、いっそのことで豚代、飼料代を引いてしまえば、このところか赤字にならてしまう。

これら、いっそのことで豚代、飼料代を引いてしまう。

山本太一さん、宮田昭二さんの二

人がスエーデンから一頭三十五万円のランドレース豚を一月末日に導入しました。

翌年後半で全国的な養豚ブームもしたがって、昨

年九月のキロ当り四百十三円を最高に、出走わり増加につれて

じり安となり、暮れ相場は三百六十円、高値で百七十三円も下落している。

需要の増大や他の食料品、とくに牛乳などの影響もありながらそれだけではなく、食肉の分野において

豚代が最も安いうとする方は、いつでも組合員に入らないから

需要の增大や他の食料品、とくに牛乳などの影響もありながらそれだけではなく、食肉の分野において

豚代が最も安い。

農業協同組合長の御用

従来食肉の季節需要としてブタは冬にかけて売れるといわれたものを通じてよく売れている。

これはウシの反面、高値をつづけたブタが安くなり、ブタ安のP

Rが効果をあげたともいえるが、

現在、養豚家はビジネスである肉

豚代、仔豚が安いし、肥育して出荷

しても、仔豚代、飼料代を引いてしまえば、このところか赤字になら

う。これら、いっそのことで豚代、飼料代を引いてしまう。

山本太一さん、宮田昭二さんは、

いくぐら肉豚が安くて、相をしな

い養豚経営をやろうと、源清田の

山本太一さん、宮田昭二さんは、二

人がスエーデンから一頭三十五万円のランドレース豚を一月末日に導入しました。

翌年後半で全国的な養豚ブームもしたがって、昨

年九月のキロ当り四百十三円を最高に、出走

じり安となり、暮れ相場は三百六十円、高値で百七十三円も下落している。

需要の増大や他の食料品、とくに牛乳などの影

響もありながらそれだけではなく、食

肉の分野において

豚代が最も安い。

農業協同組合長の御用

従来食肉の季節需要としてブタは冬にかけて売れるといわれたもの

通じてよく売れている。

これはウシの反面、高値をつづけたブタが安くなり、ブタ安のP

暗きよ排水にはげむ

千田化して裏作をと

：長竿：

一、二〇〇〇円あるいは一、五〇〇円と今年の出稼ぎ労賃はだいぶ魅力があるようだ。

ところが、そんな話には目もくれさせさせつと土地つくるために、寒風にもあげず耕をだしている人がいます。

小説、入谷、下組、中郷部落の若者たちです。この人たちはオヤジのできなかつことを若い解決しようとして約一〇〇へクタールの田んばを事業対象地域として昭和34年から始めたので、すでに80

セント完了した。

今年の暮には全廻完了の見込だと聞いている。この事業のリーダーである大野四郎、四月朝日英一、岡野泰一、小倉龟雄さんら四人はこういっています。「今頃、暗きよ排水をするま

まにしておいてはいけない。いま、こうして寒風に吹かれてらしい農業をとり入れるのはこのままにしておいてはいけない。

村では産婦人科の設置についてみ

なさんの意見をきくため調査しましたが、このほどその結果がまとまりましたのでお知らせします。

○産婦人科をつくった方がよいという人の意見は？

近くに産婦人科がないから一六四人……二村の施設ない安心してかかるから四四人

○設置しなくてもよいと思う人の意見は？

1村の診療所ではつかいから六六人……あまり利用する人

○どちらでもよいという人は？

1実際で見てみなければわから

ないから三人六人……2今のところ産婦人科に關係ないから十四人分べん、入院室をつくつた方が3人手を必要としないでお産できるから四九四人……

○分べん、入院室をつくつた方がよい人は？

1家でお産するよりいいから八三人……2設備のあるところなら安心できるから一九四人……

○どちらでもよいと思う人は？

1あまり関係がないから二三人2今の場合よくわからない二〇人

○ラジオインターネット音楽を楽しむことを目的とした放送番組で音楽ばかりではなく

朝の訪問」は代表的なものです。

◇表紙のことば

今日はお母さんと麦の土入れをして

—テレビ普及の台数—
(昭36・11現在)

地区	台数	戸数	普及度
生板	347台	658戸	53%
源清田	265台	465戸	57%
長竿	198台	382戸	52%
金江津	459台	921戸	49%

これは水戸放送局で調査したもので、おなじ年の調査の直では町内村は台数748台で、31パーセントでしたが今では町の半分の家にてレビ入つておられます。

柏敷郡では牛久町につぐ第二位の普及率です。

☆お知らせ☆

今月号から「村の数字」を掲載して村の教育、文化、産業、経済、厚生などをあらゆる角度から表わしてお知らせすることになります。

○どうぞお読みください。

1実際で見てみなければわからぬから、3人6人……2今のところ産婦人科に關係ないから十四人分べん、入院室をつくつた方がよいから四九四人……

○どちらでもよいと思う人は？

1あまり関係がないから二三人2今の場合よくわからない二〇人

暮しのなかの外来語

◎ラジオインターネット音楽を楽しむことを目的とした放送番組で音楽ばかりではなく踊りとか、劇などを入れた番組のこと

◎ミュージカルショー

やわらかい風がボクのほほをなでる。青い麦の畑にサラサラと心よい音をたてて……。

みんなは「農業はいやだ」といっている社長になれる希望で、いよいよボクが社長になつたときはこの畑に麦はない……。ボクが社長になつたときはブタと、野菜の

土地づくりをしている効果は必ずあると思う」と土に生きる若者らしい土性骨をみせてくれた。

△アンケート▽

4チャレンジ

夕00

夕00

木曜の夜は三太物語があるし、金曜日の夜はディスニーランドがあるから

生きのびるよ

花子もみをみるのはぼくだけだが、マイズニアードはみんながマイドミタガル。ディズニーランドは、ぼうけんの国、かいたくの国がある。ぼうけんの国はジャングルの動物の

下加納　金小　野平健司

花子もみ

お父さんや、お母さんは「かいたくの国」がすきらしい。

生きをおしこれ、おとぎの国は妹や弟が大きだ。それはマンガだからです。おもしろいから、お父さんや、お母さんは「かいたくの国」がすきらしい。

新らしい農業委員会

会長に福田一太郎さん
副会長に金田倉之助さん

農業委員さんの任期がされたので、新しい委員を選ぶために2月16日に選舉がおこなわれ、つづきの方々が当選しました。

青年学級現地研修会

龍ヶ崎・稻敷郡公民館

関係者を招いて

一月三十日、午前十時より源清田の第三公民館で青年学級を行なった。講師は高橋吉次先生で今回の学習教科は「農家と経済について」、青年学級生は出稼などのため出席は少なかったが有意義なお話をあつた。

「こちそろ(来客用)つくる

勉強会 婦人会

婦人会では来客用の食事を勉強するために料理教室を開いています。

講師は般格クッキングルームの松本嘉士先生をむかえて中華料理

日本料理などを勉強した。

すでに婦人会は、第七、第五第三支部で終ったが来る三月二十六日第一、二支部で行う予定

です。

河内町青年会は去る二月十七日から十九日までの日間、静岡県御殿場園地中央青年の家に六〇余名の会員が参加して青年問題研究集会を開いた。

会員は青年家の規則正しい生活の中で学習活動をどうすすめたらよいか、青年会活動の行きづまり

小委員会所新築(く)

卒業おめでとう

中学校 178人元気に果立つ

村の中学校卒業式が3月16日においてされました。ことし卒業された生徒の進路はつぎのようです。

河内中	金江津中
112人	78人
70人	45人
在家庭	8人



日の当る暖かいところです。

かわいいいうたごえ

幼稚園の発表会

わが家の人の気象組

この欄は今月号からつくりました

よくもこんなにと。

たがテレビの番組でよいと思つたものについて、感謝をよせて

話し合いをうんとやつていきたいといつている。

部落の集りを多くもらひいな

は日の暮れるのも忘れていた。

ほんとに楽しい楽しい一日でした

写真 新築した集合所

いたします。

◇原稿募集◇

わが家の人の気象組

この欄は今月号からつくりました

たがテレビの番組でよいと思つたものについて、感謝をよせて

下さい。

要項①原稿 四〇〇字詰一枚以内

②氏名、部落、曜日、チャン

ホル、時間、明記、

わたしが村長だつたら

村をよくするためには、もしかしたら村長だつたらどんなことを

じて意見をよせてください。

三月三十日まで
○地方税の申告



地方税の法律が昨年の四月に改正され、これを今年の四月から施行することになりました。

この法律によりますと今までの課税の方法を「一方的に割りあてる」とは「民主的でない」として全面的に改めて納税者の申告によつて

これを査定して納めてもらうようになつたのです。

例えば農家では「私の年間所得は〇〇円」、「その所得を生むため

宅に届きます。用紙の記入につい

てみんなさんの説教をうけるため

に一定の日時、場所をきめて行ないます

その日時、場所は早々にお知らせ

ございました。

会員は青年家の規則正しい生活新築が望まれていた部落集会所がこのほどようやくできました。場所は部落の南側で学校道路際の